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・美杉村は、たとえ分村してでも住民の便を考えた方がいいと思う。（津市）

・市町村合併の効果について、明確に示してほしい。（津市）

・合併反対。（美杉村）

・市民税、国保税、固定資産税等の税率はどうなるのか。（久居市）

・最初は細かく合併していき、今の議論の形にもっていくのが良いと思う。（津市）

・合併についての不安は、公民館の使用などが今までどおりできることです。（久居市）

・合併後のメリット、デメリットがあまり分かりません。白山町はどうなるのでしょうか。（白山町）

・安心してスポーツに親しめることのできる全天候式ドームの建設を津市を中心とした場所に合
併を機にぜひお願いします。（河芸町）

・合併による長所と短所を明確にするべきだと思う。合併後の議員と住民による意志決定の新た
な手法等についても検討する必要がある。（津市）

・道路などの通行の妨げになっている雑草を年２回、新市が代行して除草し、その費用を地主に
対し請求できるような条例を作ってください。（芸濃町）

・津市をはじめ対象市町村の住民投票が必要である。新市の名前も「津市」では良くない。津とい
うのは港の一般的な言葉であって、「安濃津」であるべきだ。（津市）

・新市の「市内案内」「観光案内」等を行うため、新市の東西南北の地域内を指定して、案内所、
掲示板等を設置した方がよい。できれば、小公園を作って案内掲示板を大々的に行うのが良い。
（津市）

・合併したらすべてのサービスが良くなるという説明でしたが、町職員は減らされ、議員をそれぞ
れの地区からは減らされる中で、どうしてサービスが良くなると言えるのですか。小さければ小さ
いなりに、主体的に運営される自治体があっても良いと思う。（白山町）

・久居市の住民ですが、住居表示について、出来れば津市久居町○○となれば一番嬉しいで
す。（久居市）

・津市との合併は断固反対で、もっと町民の意見を尊重すべきである。人口が多すぎて河芸町ま
で行き届かない点が多いと思う。住民投票をすべきである。（河芸町）

・広報ひさい（11月1日号）の市町村合併の記事で合併のメリット・デメリットの質問に対して、新市
まちづくり計画には記載していないので、今後検討していくとの回答があるが、メリット・デメリット
の分析が基本ではないのか。（久居市）

・合併のための各種協議に際しては、少々お金がかかってもそれぞれの市町村の良い施策は新
市に拡げていくという基本的な考え方がないと、何のための合併かという感じはします。（一志町）

・ごみ収集について、数年間は現行のままですと紙面で読みましたが、祝日に収集のない津市と
同じになるのは大変困る。（久居市）



・津市の中心市街地活性化に力を入れてほしい。（津市）

・津市議会だよりで、合併に関する各議員の質問に対する答弁を全部記載してほしい。（津市）

・合併による市民交流の場所の設定をしてほしい。（久居市）

・消防団員（非常備消防職員）について、一般職職員が消防団を兼務、併任されているのは、合
法とは言い難いと思う。（久居市）

・合併後は10年間で600名の職員数減を唱えているが、なぜ久居市では平成16年度に新規職員
採用を募集するのですか。（久居市）

・合併には反対です。やはり規模が大きくなると町民の意見も届かなくなり町民の力がまとまらな
くなる。合併してもそれほど良いメリットがあるようには思いません。（河芸町）

・協定項目中、財産の取り扱いおよび身分に関する取り扱いが一番の議題と考える。
住民意見交換会の参加者数をみて、委員及び事務局は、どのように分析して問題点の把握をさ
れているのか。（芸濃町）

・行政区域の中心のみで仕事をするのが果たして効率的と言えるのか考慮する必要がある。（一
志町）

・財政面もあるが、新市スタートと同時に議会議員の選挙をすること。特例は絶対適用しない。
（津市）

・各市の職員も削減して子孫に借財を残さない方策を取ってほしい。財政の建て直しが必要であ
る。（久居市）

・公の場所へのゴミのポイ捨て、犬のふんなどに罰金を設ける条例を作成し、きれいなまちづくり
をお願いします。住民参加の行事を見直し、補助金の見直しを行ってください。合併時には一般
企業を参照して余剰人員の削減をしてください。（津市）

・新市の住所の表記について、「大字」表示は、書かなくても意味が通じるので、無駄なものは削
除できないでしょうか。（一志町）

・この近辺で社協運営の障害者のためのデイサービスや授産施設がないのは、津市と久居市だ
けです。周辺の町村は法人化もして努力しているのに、県庁所在地である津市や久居市も合併
を機にデイサービスを作ってください。（久居市）

・合併した場合の町名について、久居市も一志郡や安芸郡の町村と同じように「津市久居町」とす
べきです。他の町村との差別化は対等合併の基本理念に反します。このようなことこそ、直接住
民の意見を問う必要があると思う。（久居市）

・学校給食について、食物アレルギーの問題を取り上げてください。アレルギーの子が、月に何
日でもみんなと似たようなものが食べられるメニューを考えてください。（津市）

・男女共同参画の名を借りて、学校の中で教えられている家庭科、保健体育の実態には暗たん
たる思いです。もっと子どもの心を育てる教育を大切にしてください。（久居市）



・自治会長報酬があまりにも低いので、他市町村の状況を知らせてほしい。（津市）

・美杉村の太郎生地区は、分村してでも名張市と合併してほしい。（美杉村）

・自営業は判も変えなければならないのでお金がかかる。昔の住所を残してほしい。（久居市）

・美しい贄崎海岸が港になってしまうのは、自然が壊されるので非常に残念です。（津市）

・合併協議会を傍聴して、10市町村全体をイメージした建設的な意見が少ないと思う。事前に、幹
事会等で調整されたことも忘れずに議論して欲しいと思う。（津市）

・介護保険の認定が「要支援」なので、ヘルパーさんに医者まで乗せてもらえない高齢者のため
に、通院用の格安な介護タクシーを導入してほしい。（美杉村）

・ゴミ収集や、窓口、図書館などのサービスについて、合併後は、ぜひ各市町村のよい所をそれ
ぞれ活かしてほしいと思う。（津市）

・合併後の職員の給与について、合併のメリットを考え、必ず高額支給の市町村にあわせないよ
うに１番低い市町村にあわせて下さい。（一志郡）

・新市の町名について、現在の町名に久居をつけてほしくない。美杉村の太郎生地区は今回の
合併からはずしてあげてほしい。
議員の数は特例を適応しないで正しい定数で選挙をして下さい。（久居市）

・議会議員の定数及び任期の取扱いについて、住民感情からしても、住民の代表である議員自
らが得をするような特例を適用しないで、合併と同時に選挙で決めてもらいたい。（河芸町）

・津市の財政力と今の実情では、とても10市町村をまとめるのは無理でしょう。合併しても何のメ
リットもないし、ただ広いだけである。（一志町）

・議員の定数について、合併当初の重要な時期に住民の声を満遍なく反映させるために当然、
在任特例を適用すべきである。（美杉村）

・ＪＲ名松線を合併後、市で運営してＳＬを復活させてほしい。観光として美杉の温泉地などの活
性化にもつながると思う。（一志町）

・合併推進理由の１つに財政がある。民間の現状にも照らし、公務員、議員その他の公職者の人
員削減、コスト削減のための方策に積極的に取り組むべきである。津市に合併される周辺町村
に対する行政サービスの低下が予想されるので不公平のないことを望む。（白山町）

・津市の合併は具体的に進み、合意ができているのか。津市内に無料駐車場がないため商店街
に活気がない。市の行政改革を進行すべきである。ゴミ収集も民間にしてはどうか。（津市）

・都市計画税は全ての区域で公平に課税すべきである。上下水道料金は現在、市町村間で格差
はあるが、料金が上がるようにならないよう料金を定めほしい。（津市）

・男女共同参画推進について、根底のジェンダー・フリーという内容を充分に見極める必要があ
る。（久居市）



・介護保険や水道料金等の公共料金は、一番安いところに合わせたら理想だが、市が破産してし
ますので、市民が負担すべきものは負担して、将来にわたって持続できる経済状態にする事が
必要です。議員の定数・任期の議論を一刻も早くして、特例適用は最小限でお願いしたい。（津
市）


